



2月21日(木)、初声中学校3年生の海藻おしば教室の感想 その2

- ・それぞれの特徴を活かした海藻おしばは、とてもきれいで、早く完成した作品を見たいと思った/海水浴に行った時は、実際に観察してみたいと思う
- ・海藻のため、海のため、世界のために海をきれいにしたいと思った
- ・教えてくださった先生方がとてもフレンドリーで、授業を受けやすかった
- ・海藻によって、環境にどのような影響が出るのかを知る事ができた

・人間にも海にも優しい取り組みはないのかと興味を持った

・これからは海藻のことを大切に、海藻以外にも海を汚さず、魚が生きやすい環境づくりをしていきたい



・海藻で上手に表現することはできなかったけれど、皆で楽しみながら、海について考えながらできてよかった

・海は近くにあるけど、知らないこともいっぱいあって、勉強になった/中学校の大切な思い出になった

・海藻を守ることが、地球を守ることに繋がると、考えたこともなかったので、今日の授業をムダにせず、自分たちにできることを少しずつ行動に移したいと思った



・海藻が、たくさんの魚のすみかになり、水質の問題も解決できることがわかった/これからも身近に海があるという環境に感謝しつつ、海の生き物との関わりを、特に海藻を守ることに繋がっていきたい

・今回の授業を受け、海藻だけでなく、もっと海に触れたいと思った

・海藻について、何十年も努力している方がいることを知ってよかった

・私も、環境破壊者の一人であることに気付いた/今日からでも、エコ生活を始めて、少しでも地球温暖化が抑えられるように意識したいです



・三浦に住んでいるけど、海のことを全然知らないんだなと思った/地域のことだから、海を汚したくないと思った



・地球の環境を守り、三浦の自然を守るためにも、もっと海を大切にする意識を持とうと思った

・これからは、海を守っていくために、自分ができるとは何かをよく考えていくことが大事だと思った/今回学んだことを知らない人に伝えていくことが大切だと思った

・上手くできるか不安だったが、「私っぽい」と周りが、自分の作品をほめてくれたので、うれしかった!

その前のDVDも、驚くことが多くて楽しかった/9年間の中で、一番楽しい講演会だった

裏へ続きます



- ・海藻や海についての授業を聞いた後に海藻おしぼを体験したことで、海藻を実際に見たり触ったりした時に、海藻のことがよくわかった
- ・海に囲まれた三浦市に住む自分たちにとって、とても親近感のある授業だった/私たちは、もっと海藻と触れ合い、大切にしていこう必要があると思った/今回の授業を通して、改めて地球の自然環境を大切にしていかなければならないと感じた
- ・初めての人でも簡単にできるし、それを通じて海のことを知ることができるから、いろいろな人に体験してほしい/私たちが海の現状について学び、それをいろいろな人に伝え、皆で海をきれいに保たせたいし、海で暮らす生き物の場所を守りたい

い/今日学んだことを、まず家族などに話したい

(文責 事務局長 渋谷)

**海洋教育に関するお問い合わせは、みうら学・海洋教育研究所 854-9443 まで**